



01 de diciembre, 2021

Acuerdo entre INFOCOM y PANIAMOR impulsa prevención de explotación y abuso sexual en línea

- Infocom promoverá adhesión al Código ementores entre sus afiliados de la industria de telecomunicaciones
- Acuerdo incluye capacitación a empresas y disposición de herramientas para prevenir abuso sexual de niñas, niños y adolescentes

El [Código ementores](#) recibe un nuevo impulso gracias al acuerdo firmado entre la Cámara de Infocomunicación y Tecnología (INFOCOM) y la Fundación PANIAMOR; con lo que se promueve el cumplimiento de estándares por parte de la Industria de telecomunicaciones para la prevención y respuesta del abuso y la explotación sexual en línea de niñas, niños y adolescentes.

A partir de esta firma, INFOCOM promoverá entre sus empresas afiliadas, la adhesión al [Código ementores](#), con lo cual las empresas del sector se comprometen a implementar protocolos internos que prevengan y respondan ante situaciones de abuso hacia personas menores de edad, mediadas por la tecnología.

“Como actores responsables y representantes de la industria de Telecomunicaciones, invitamos a nuestros afiliados a sumarse a esta iniciativa que favorece a la niñez del país, para que tengan acceso a herramientas que les permitan convertirse en agentes multiplicadores de información y sensibilización para un uso seguro y responsable de las tecnologías digitales”, indicó Ana Lucía Ramírez, Directora Ejecutiva de INFOCOM.

Por su parte, Fundación PANIAMOR desarrollará espacios informativos y de sensibilización sobre crianza tecnológica para el personal de INFOCOM y sus asociados; a la vez que pone a disposición de la cámara la Caja de Herramientas de la plataforma www.ementores.org con recursos para la formación del personal de las empresas, como agentes de cambio para el uso significativo, participativo y responsable de los dispositivos con conexión a Internet.

“A través de este Código (ementores) la industria se compromete a asegurar entornos digitales seguros para las niñas, niños y personas adolescentes. La Alianza, poderosa y transformadora con Infocom, nos permitirá llegar a sus empresas asociadas, para que ellas puedan ratificar este compromiso con el país y así aportar al plan de acción de la Estrategia Nacional Contra la Explotación y el Abuso Sexual en Línea”, expresó Oscar Valverde, Director Ejecutivo de Fundación PANIAMOR.

El Código ementores es una iniciativa sostenible liderada por PANIAMOR con el apoyo institucional del Ministerio de Ciencia, Innovación, Tecnología y Telecomunicaciones (MICITT); y el Instituto Mixto de Ayuda Social (IMAS) para multiplicar acciones orientadas al uso seguro y responsable del Internet por parte de niñas, niños y adolescentes, y sus familias.

El Código forma parte además de la Estrategia Nacional de Prevención y Atención del Abuso y Explotación Sexual de Niños, Niñas y Adolescentes en Línea, presentada en agosto anterior por la Comisión Nacional de Seguridad en Línea (CNSL).

El primer espacio de sensibilización desarrollado por PANIAMOR para las empresas asociadas de INFOCOM se dio este martes 30 de noviembre, en donde se presentó el Código ementores a través de una videoconferencia.